

vom 15. Mai 2023

LH Stelzer und LRⁱⁿ Langer-Weninger gestalten mit zwei Schulkassen neues Zuhause für Bienen vor dem AEC Linz

Utl: Das Land OÖ unterstützt als Partner der ersten Stunde das Projekt *BioBienenApfel*

„Oberösterreich ist Bienenland Nummer 1. Wir sind stolz Heimat von mehr als 80.000 Bienenvölkern zu sein. Damit diese Zahl weiter steigt, unterstützen wir gerne Initiativen wie BioBienenApfel und das Bienenzentrum Oberösterreich“, so Landeshauptmann Thomas Stelzer und Agrar-Landesrätin Michaela Langer-Weninger im Vorfeld des Weltbienentages am 20. Mai.

„Wenn die Biene einmal von der Erde verschwindet, hat der Mensch nur noch vier Jahre zu leben.“ Dieses bekannte Zitat von Albert Einstein war bereits für viele Oberösterreicherinnen und Oberösterreicher Anstoß, sich für den Schutz der Bienen einzusetzen. *„Die Bestäubungsleistung der Wild- und Honigbienen ist für die Lebensmittelversorgung und das Ökosystem von unschätzbarem Wert. Es liegt deshalb in unserer Verantwortung die Bienen und die Artenvielfalt zu schützen“*, unterstreicht auch Landeshauptmann Thomas Stelzer.

Das Land Oberösterreich setzt sich in vielen Bereichen für „Maja und ihre Freunde“ ein. An vorderster Front engagieren sich das Bienenzentrum Oberösterreich und die heimischen Bäuerinnen und Bauern wie Agrar-Landesrätin Michaela Langer-Weninger betont: *„Alleine im Vorjahr wurden 40 Hektar Blühflächen und 27 Kilometer Blühstreifen angelegt. Aber auch viele Hobby-Gärtnerinnen und Gärtner setzen mit Bienennistplätzen und naturnaher Gartengestaltung wichtige Maßnahmen zum Schutz der Biene.“*

Ein weiteres Projekt, das jedem Oberösterreicher und jeder Oberösterreicherin ermöglicht einen Beitrag für die Bienen zu leisten, ist *BioBienenApfel*. Neben prominenten Partnern aus unterschiedlichsten Bereichen unterstützt auch das Land Oberösterreich dieses Projekt von Beginn an.

vom 15. Mai 2023

BioBienenApfel: Give bees a chance

Mit dem ambitionierten Ziel in fünf Jahren rund 1.200 Hektar neue Bienenwiesen zu schaffen, hat die Frutura GmbH 2021 das Projekt BioBienenApfel „Give bees a chance“ gestartet. Das Land OÖ ist durch das Bienenzentrum Oberösterreich Projektpartner. Heute, knapp eine Woche vor dem Weltbienentag am 20. Mai, setzen LH Stelzer und LRⁱⁿ Langer-Weninger ein weiteres Zeichen der Unterstützung: Gemeinsam mit zwei Schulklassen, Frutura-Geschäftsführerin Katrin Hohensinner-Häupl und Bienenzentrums-Leiterin Elisabeth Lanzer wurde ein neues Zuhause für Bienen vor dem Ars Electronic Center (AEC) gestaltet.

„Der Schutz der Bienen ist eine Aufgabe, die unsere ganze Gesellschaft betrifft. Das Projekt BioBienenApfel gibt dabei jeder und jedem Einzelnen die Möglichkeit, sich unkompliziert für die Artenvielfalt zu engagieren. Mit der 'digitalen Blumenwiese' wollen wir den nächsten Schritt machen, um den Menschen innovative Beteiligungsmöglichkeiten zu bieten. Das Land Oberösterreich ist seit der ersten Stunde ein starker Partner unserer Initiative, der bereit ist Verantwortung zu übernehmen und auch konkrete Lösungen entwickelt, um die Menschen ins Tun zu bringen.“, bedankt sich Katrin Hohensinner-Häupl, Initiatorin BioBienenApfel und Frutura-Geschäftsführerin.

Neue Nachbarn für das AEC Linz

Der neugestaltete Bienenstock vorm AEC Linz soll natürlich nicht lange leer bleiben. In Kürze ziehen dort die Bienen von Imker Markus Aumayr-Hackl einziehen. Er betont: *„Besonders in Städten wird aufgrund der Klimaerwärmung auf die Bepflanzung von Bäumen wie beispielsweise der Kastanie sowie die Anlage von vielfältigen Grünflächen geachtet. Diesen dient die Biene - als drittichtigstes Nutztier der Welt- als Bestäuber.“*